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ATA DA CENTÉSIMA VIGÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO1

CONSELHO DIRETOR DA FACULDADE DE CIÊNCIAS EXATAS E2

TECNOLOGIA, DA FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DA GRANDE3

DOURADOS4

(23/06/2020)5

Aos vinte e três dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas e um6

minuto, na sala de conferência web via Mconf da Rede Nacional de Ensino e Pesquisa7

(Conferência Web RNP), sob a presidência do Diretor da Faculdade, professor Sidnei8

Azevedo de Souza, reuniram-se os seguintes conselheiros: Lucas Pizzuti - Vice-Diretor;9

José Wilson dos Santos - Coordenador do Curso de Matemática; Tiago André Denck10

Colman - Coordenador do Curso de Química Bacharelado - Vanderson Hafemann11

Fragal - Coordenador do Curso de Sistemas de Informação; Marcos Paulo Moro -12

Coordenador do Curso de Engenharia da Computação; Eduardo André Flach Basso -13

Coordenador do Curso de Física; Elisangela Matias Miranda - Coordenadora do Curso14

de Química Licenciatura; Tiago Dziekaniak Figueiredo - Presidente da Comissão de15

Extensão; Adriana Evaristo de Carvalho - Presidente da Comissão de Pesquisa; Victor16

Hugo Rodrigues de Souza - Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Química;17

Eriton Rodrigo Botero - Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Ciência e18

Tecnologia Ambiental; Ana Cláudia Machado Mendonça Chagas - Coordenadora do19

Programa de Mestrado Profissional em Matemática; Fábio Alencar dos Santos -20

Coordenador do Programa de Mestrado Profissional em Física; Magno Aparecido21

Gonçalves Trindade - Coordenador do Programa de Pós-Graduação Doutorado em22

Química em Associação UFGD/UEG;UFG; Carlos Elias Arminio Zampieri e Ademir23

de Souza Pereira – Representantes Docente; Guilherme de Menezes Gomes e Emely24

Vitoria Vasconcelos Albernaz Lopes - Representantes Discente e Simone Rodrigues25

Romero, Maithon Mareco Rocha e Cássio de Lima Marsiglia – Representantes26

Técnicos. Faltaram com justificativa os seguintes Conselheiros: José Ezequiel de Souza27

e Andressa Queiroz de Oliveira. Participou como convidado o Coordenador28

Administrativo da FACET, Edison Sotolani Claudino. O Presidente observou a29

existência de quórum, informou como procederíamos em relação a metodologia da30

reunião por meio digital e declarou aberta a reunião. 01 – Resolução Ad Referendum N.31

161/2020 - FACET: O Presidente leu a Resolução que transferiu a 128ª reunião ordinária32

do Conselho Diretor de 30/06/2020 para 23/06/2020. Em discussão. Em votação.33

Homologada a resolução N. 161/2020 - FACET por unanimidade (Resolução N.34

163/2020 – CD FACET); 02 – Ata da 127ª Reunião Ordinária do Conselho Diretor da35
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FACET: O Presidente colocou em discussão a aprovação da Ata. O Conselheiro Carlos36

Elias Arminio Zampieri solicitou que constasse em Ata que o mesmo “votou37

desfavorável na votação referente ao item 05 (Prorrogação da Licença para tratar de38

interesse particular do docente Roberto da Silva Gomes)”. Em votação. A Ata foi39

aprovada por unanimidade. (Resolução N. 162/2020 – CD FACET); 03 – Homologação40

das Resoluções emitidas ad referendum de número 145/2020 até 160/2020: Em41

discussão. Em votação. As Resoluções foram homologadas com 20 votos favoráveis e 0242

abstenções. (Resolução N. 163/2020 – CD FACET); 04 – Expedientes: Foram43

solicitadas e aceitas, com 20 votos favoráveis e 02 abstenções, a alteração de item de44

pauta, inversão do item 10 pelo 11, pelo Conselheiro Carlos Elias Arminio Zampieri bem45

como as seguintes inclusões na pauta: 4.1) Parecer N. 23/2020 da Comissão de Pesquisa46

da FACET; 4.2) Parecer N. 06/2020 da Comissão de Extensão da FACET; 05 –47

Pareceres da Comissão de Apoio e Execução Orçamentária: a) Critérios de48

utilização de Recursos de Custeio - 2020; b) Critérios de utilização dos Recursos de49

Diárias e Passagens - 2020; c) Critérios de utilização dos Recursos de Serviços50

Gráficos - 2020 e d) Critérios de utilização de Recursos de Despesa de Capital 2020:51

O Presidente solicitou o direito de fala ao Coordenador Administrativo - Edison Sotolani52

Claudino, que foi aprovado por unanimidade pelos Conselheiros. Edison Sotolani53

Claudino informou como procedeu o trabalho da Comissão de Apoio e Execução54

Orçamentária e sobre as rubricas financeiras que geraram os pareceres. O Conselheiro55

Carlos Elias Arminio Zampieri solicitou que no texto referente ao parecer dos Recursos56

de Serviços Gráficos - 2020, constasse que o valor de R$ 1.500,00 para cada Área de57

Graduação (Computação, Física, Química e Matemática) e o valor de R$ 1.500,00 para58

todos os Programas de Pós-Graduação, ou seja R$ 6.000,00 para graduação e R$ 1.500,0059

para a Pós-Graduação. Em votação. Os pareceres da Comissão de Apoio e Execução60

Orçamentária foram aprovados por 21 votos favoráveis e 01 abstenção. (Resolução N.61

164/2020 – CD FACET; Resolução N. 165/2020 - CD FACET; Resolução N. 166/2020 -62

CD FACET e Resolução N. 167/2020 - CD FACET); 06 – Processo N.63

23005.013467/2019-93 - Alteração do Regulamento de Trabalho de Conclusão de64

Curso (TCC) do Curso de Matemática: O Presidente explicou sobre o novo65

Regulamento do TCC do Curso de Matemática que necessitou de alguns ajustes66

solicitados pela COGRAD. Em discussão. O Conselheiro Carlos Elias Arminio Zampieri67

solicitou que acrescentasse o número da Ata referente a aprovação pelo Curso. Em68

votação. Aprovado o novo Regulamento de TCC do Curso de Matemática por 20 votos69

favoráveis e 02 abstenções. (Resolução N. 168/2020 – CD FACET); 07 – Processo N.70
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23005.015985/2019-41 - Programa de Mobilidade Estudantil Internacional: O71

Presidente explanou sobre o assunto. Em discussão. Em votação. Aprovada a prorrogação72

por mais um semestre da mobilidade estudantil internacional, com 21 votos favoráveis e73

01 abstenção. (Resolução N. 169/2020 – CD FACET); 08 - Resolução N. 15/2020 -74

Coordenadoria do Programa de Pós-Graduação em Química (Mestrado): O75

Presidente expôs o assunto. Em discussão. Em votação. Aprovado com 21 votos76

favoráveis e 01 abstenções. (Resolução N. 170/2020 – CD FACET); 09 – Resolução N.77

37/2020 - Coordenadoria do Programa de Pós-Graduação em Ciência e Tecnologia78

Ambiental: O Presidente explanou sobre a Resolução do PPG CTA. Em discussão. Em79

votação. Aprovada a Resolução por 21 votos favoráveis e 01 abstenção. (Resolução N.80

171/2020 – CD FACET); 10 – Parecer N. 03/2020 - Comissão de Avaliação Docente81

(Computação e Matemática): O Presidente procedeu a leitura do Parecer da CAD82

(Computação e Matemática) que aprova a Progressão Funcional da docente Valguima83

Victoria Viana Aguiar Odakura. Em discussão. Em votação. Aprovado o parecer da CAD84

(Computação e Matemática) com 20 votos favoráveis e 02 abstenções (Resolução N.85

172/2020 - CD FACET); 11 – Plano de Contingenciamento: O Presidente explicou que86

procedeu a junção dos Planos de Contingenciamento recebidos das Áreas, suprimindo as87

informações repetidas. Em seguida procedeu a leitura do documento incluindo as88

sugestões dos Conselheiros, referente à escrita. Em discussão. Em votação. Aprovado o89

Plano de Contingenciamento e o encaminhamento ao COUNI, por 20 votos favoráveis e90

02 abstenções. (Resolução N.173/2020 – CD FACET e Memorando Eletrônico N.91

61/2020 - DIRFACET); 12 - Parecer N. 23/2020 da Comissão de Pesquisa da FACET:92

O Presidente fez a leitura do Parecer N 23/2020 da Comissão de Pesquisa. Em discussão.93

Em votação. Aprovado com 19 votos favoráveis e 03 abstenções. (Resolução N.94

174/2020 - CD FACET); 13 - Parecer N. 06/2020 da Comissão de Extensão da95

FACET: O Presidente realizou a leitura do Parecer N. 06/2020 da Comissão de Extensão.96

Em discussão. Em votação. Aprovada por 18 votos favoráveis e 04 abstenções.97

(Resolução N. 175/2020 - CD FACET); 14 – Assuntos Gerais: O Presidente perguntou98

aos Conselheiros se havia algum assunto para ser comentado. O Conselheiro Tiago André99

Denck Colman questionou se havia a necessidade dos docentes da FACET estarem100

constando na Instrução de Serviço que institui o teletrabalho. O Presidente informou que101

havia consultado a PROGESP que nos repassou que apenas os servidores que assinam102

folha de frequência possuem a necessidade de estarem nesta Instrução de Serviço do103

teletrabalho. O Conselheiro Tiago Dziekaniak Figueiredo informou que os docentes que104

solicitarem a suspensão do Projeto de Extensão, com ônus, perderá a bolsa do acadêmico105
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e não haverá bolsa no ano que vem para este projeto suspenso, portanto seria mais106

interessante prorrogar o projeto para manter a bolsa. Nada mais havendo a tratar, o107

Presidente encerrou a reunião às dezoito horas e um minuto e, para constar, eu, Cássio de108

Lima Marsiglia, assistente em administração, lavrei a presente ata que, após lida e109

aprovada, será assinada pelo Presidente e pelos membros presentes.110

----------------------------------------------------------------------------------------------------------111

Sidnei Azevedo de Souza112

Lucas Pizzuti113

José Wilson dos Santos114

Tiago André Denck Colman115

Vanderson Hafemann Fragal116

Marcos Paulo Moro117

Eduardo André Flach Basso118

Elisangela Matias Miranda119

Tiago Dziekaniak Figueiredo120

Adriana Evaristo de Carvalho121

Victor Hugo Rodrigues de Souza122

Eriton Rodrigo Botero123

Ana Cláudia Machado Mendonça Chagas124

Fábio Alencar dos Santos125

Magno Aparecido Gonçalves Trindade126

Carlos Elias Arminio Zampieri127

Ademir de Souza Pereira128

Guilherme de Menezes Gomes129

Emely Vitoria Vasconcelos Albernaz Lopes130

Simone Rodrigues Romero131
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Maithon Mareco Rocha132

Cássio de Lima Marsiglia133


